
錦帯橋ウォーク「錦帯橋を歩いてみました」雑感 

 

４０年ぶりに錦帯橋に行って来ました。岩国駅からいわくにバスで向かいました。バスから

降りると直ぐに、撮影に入りました。気が付くと、前方に城山がありました。河川敷に下り

て、川面の水の速さや、河川敷の敷石がきちんと敷き詰められていることに驚きました。一

段落して、錦帯橋を渡りました。アーチ部の階段は、段差が程好く、疲れませんでした。対

岸に到着すると、錦帯橋を撮影しました。趣が違っていましたが、被写体に桜、松、紅葉な

どが入っていましたので、その影響かと思います。錦帯橋と城山ロープウェイとの間のエリ

アも、見所満載に驚きました。ロープウェイで城山を登り、岩国城に行きました。ロープウ

ェイ駅を降り、少し山道を歩き、岩国城がありました。ロープウェイ駅と岩国城との距離感

が良いと思いました。限られた時間内でしたが、錦帯橋ウォークは印象深いものとなりまし

た 

 

 


